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市川 真未（３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．富士市総合計画について 

 市の最上位計画である総合計画は、1969年に基本構想の策定が義務づけら

れましたが、2011年に義務づけは撤廃されました。しかしながら、本市では

半世紀以上策定している総合計画について、以下質問する。 

(1) 本市では誰が総合計画を策定しているのか。 

(2) 総合計画はどれだけの人に知られ、共通して目指すまちづくりに生かさ

れているか。 

(3) 総合計画は市長のマニフェストとリンクしているか。 

２．ごみ収集の課題と今後について 

 ごみ集積所は自治会が設置し維持管理を行っているが、ごみ収集に関する

現状と課題を本市がどのように捉え、今後どのように持続可能なごみ収集を

目指すのか、以下質問する。 

(1) 自治会未加入者がごみを出す権利について、どのようにお考えか。 

(2) ごみ集積所はどのような場所に設置しているのか。 

(3) 現状のカラス対策とその効果はいかがか。 

(4) 夜間収集の検討をしたことはあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


